

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Menggiatkan DDS, Beri Sosialisasi Kamtibmas hingga Pencegahan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 2, 2024 - 13:28



Bhabinkamtibmas Pasirdotan

*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Menggiatkan DDS, Beri Sosialisasi Kamtibmas hingga Pencegahan TPPO*

Cidahu, Sukabumi - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Kamis, 2 Mei 2024, bertempat di kp. Cipanas Rt.05/04, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam rangkaian kegiatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan serangkaian sosialisasi penting yang menitikberatkan pada peningkatan kerjasama sosial dan keamanan di lingkungan. Di tengah meningkatnya kasus pencurian kendaraan dan barang, sosialisasi ini sangat relevan dan mendesak. "Meningkatkan silaturahmi dan kerjasama antarwarga sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif," ungkap Bripka Eko.

Lebih lanjut, beliau juga menyampaikan informasi mengenai ketersediaan pupuk dan langkah-langkah antisipasi penyakit menjelang musim hujan, yang penting bagi para petani di Desa Pasirdoton. Bripka Eko juga tidak lupa memberikan edukasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan cara-cara pencegahannya, yang merupakan salah satu perhatian serius dalam menjaga keutuhan sosial dan keamanan masyarakat.

Selain itu, Bripka Eko mengajak masyarakat untuk bersinergi dan berkoordinasi aktif dengan pihak kepolisian POLSEK CIDAHU jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan. Untuk memudahkan komunikasi, beliau juga menyampaikan kontak yang dapat dihubungi oleh warga, yakni 085212196141.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan dokumentasi terlampir sebagai bukti pelaksanaan. Melalui inisiatif seperti ini, POLSEK CIDAHU berharap dapat terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Pasirdoton serta mendekatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.